
 

Bad Münstereifel, 02.02.2017 

Stadt Bad Münstereifel 
Die Bürgermeisterin 
 

B E S C H L U S S  
 

aus der 14. Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses 
 

vom Dienstag, den 24.01.2017 
 
 
Zu Punkt 3. der Tagesordnung: Ratsdrucksache-Nr.: 512-X/Z-1 
 
Empfangsdefizite im Mobilfunknetz/ Verbesserung des Mobilfunknetzes 
hier: Antrag der SPD-Fraktion vom 07.03.2016 
Antrag der FDP-Fraktion vom 23.10.2016 
 
Einstimmiger Beschluss:  
 
Die Prüfung zum Einsatz von Satellitentelefonen soll nicht weitergeführt werden.  
Gleichwohl soll die Verwaltung weitere Bemühungen anstrengen, bei den Telekommunikationsun-
ternehmen den weiteren Mobilfunkausbau voranzutreiben. Es ist zu prüfen, ob den Telekommuni-
kationsunternehmen bei zukünftiger Standortplanung auch städtische Flurstücke zur Errichtung 
von Sendemastanlagen zur Verfügung gestellt werden können, um insbesondere in defizitären 
Netzabdeckungsbereichen eine deutliche Verbesserung zu erzielen.  
 
 
 




